

Con gran éxito se llevó a cabo este sábado 09 de agosto el Día del Tejido en Valle Hermoso. Durante esta primera versión llegaron visitantes de diferentes partes del país a comprar hermosos ponchos, chalecos, ruanas, bufandas y un sinfín de accesorios que realizan los textiles de la zona.

La actividad comenzó a las 13:00 horas en el Barrio Textil y se extendió hasta las 21:00. Fue animada por el destacado actor nacional, Alejandro Montes Oyarzún. Hubo desfile de modas, precios en oferta, actividades artísticas, gastronomía y panoramas para toda la familia.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró contento y emocionado con el éxito de la celebración. "Fue todo un éxito. Llegaron buses de todo Chile, la gente vendió. Valle Hermoso era otro. Colorido, mucha gente recorriendo los locales, también agradecer la buena disposición y la unión que hubo de la gente de Valle Hermoso, especialmente, del mundo textil. Quienes se organizaron, crearon el puente de los deseos, adornaron sus sectores, nunca había visto a Valle Hermoso tan unido, con tanta gente y todos tan contentos. Esperamos poder seguir por esta misma senda".

Asimismo, el jefe comunal, agregó que el Día del Tejido se instaurará como una celebración anual en Valle Hermoso. "Este primer hito que ya dimos se va a decretar para que se pueda hacer todos los años. Y que esto vaya creciendo con el pasar del tiempo. Quizás no sólo hacer la gran actividad una vez al año, sino que hacer hitos más pequeños una vez al mes, para que la gente siga viniendo y siga conociendo esta linda localidad que es Valle Hermoso. Agradecer a los medios de prensa que cubrieron la actividad y dieron difusión. Nos tiene muy contentos este buen resultado".





En la misma línea, Eliana Reinoso Vilches, Presidenta de la Agrupación Textil y Cultural de Valle Hermoso, valoró el apoyo, la respuesta de los turistas y espera que este tipo de actividades se puedan repetir. "Feliz por este día. Contenta a más no poder por todo el apoyo que hemos tenido de todas las personas. Muchas gracias. Ojalá que se puede hacer algo nuevamente pronto, quizás no de la magnitud de esto, pero se puede hacer otra cosita más. La invitación es para que vengan a visitarnos, que no desaparezcan. Siempre tenemos sorpresas en Valle Hermoso. Los esperamos con los brazos abiertos".

Finalmente, Herminda Robles Pérez, vicepresidenta de APIAP y Socia de la Agrupación Textil y Cultural de Valle Hermoso, agradeció al público asistente y a todos quienes apoyaron la actividad. "Quiero dar las gracias por todo lo vivido el sábado 09 de agosto: el "Día Tejido". Una fiesta hermosa para nuestras tradiciones y reactivar el tejido para Valle Hermoso. Dar las gracias a todos los textiles que de una u otra forma



fueron parte de nuestro evento. Al Municipio por su apoyo siempre incondicional. También a Bomberos, a la agrupación Samba Lua, a las modelos que vinieron de todas partes para apoyarnos en el desfile".

El Municipio de La Ligua seguirá trabajando mancomunadamente con los emprendedores y artesanos de la Comuna para reactivar el comercio textil en Valle Hermoso.

y tú, ¿qué opinas?